



Die Jubilare der KAB mit Pfarrer Peter Häusler (links) und Vorstandssprecher Franz Schmitzberger (rechts).
Foto: brn

Die KAB gestaltete das Leben in der Pfarrei mit

MAXHÜTTE-HAIDHOF. Bei der Jahreshauptversammlung der Katholischen Arbeitnehmerbewegung (KAB) im Pfarrheim St. Barbara wurden mehrere Mitglieder für langjährige Treue geehrt. Pfarrer Peter Häusler brachte in seinem geistlichen Wort zum Ausdruck, dass der Großteil der Mitmenschen die kostbare Zeit für alles Mögliche nutzt, nur nicht für das Wertvollste im Leben, die Zwiesprache mit Gott. Franz Schmitzberger als Sprecher des Führungsteams erinnerte in seinem Bericht an die zahlreichen Aktivitäten der KAB, die das christliche Leben in

der Pfarrei mitgestalteten. Das galt für die Teilnahme an den Bittgängen, an der Maiandacht, an der Lichterprozession, am Fronleichnamfest, am Priesterjubiläum von Pfarrer Häusler, am Kirchenpatrozinium und an sonstigen kirchlichen und weltlichen Feiern und Anlässen. Zusammen mit Pfarrer Häusler nahm Schmitzberger dann einige Ehrungen vor. Mit dem Ehrenzeichen in Gold für 50 Jahre Treue zur KAB wurden ausgezeichnet: Steffi Schäffer, Edmund Schäffer, Brigitte Weigl. Ehrenzeichen in Silber für 25 Jahre: Wilhelmine Arndt. (brn)